



Liebe Eltern,

aufgrund begrenzter Testkapazitäten in den Laboren wurde gestern das Testverfahren an den Grundschulen wie folgt geändert:

- Die Pooltestung findet nach wie vor 2x pro Woche statt
- Die PCR Einzeltestung nach einem positiven Pool wurde abgeschafft.
- Wenn ein Pool positiv ist:
 - o bekommen Sie eine E-Mail von uns.
 - o Ihr Kind kommt am folgenden Tag zur Schule und
 - o führt im Klassenverband einen Antigentest durch (alternativ können Sie vor dem Unterricht mit Ihrem Kind einen Test in einer zertifizierten Einrichtung durchführen lassen).
 - Wenn ein Kind positiv ist, muss es umgehend abgeholt werden und als Bestätigung einen Bürgertest in einer zertifizierten Einrichtung durchführen lassen.
 - Wenn kein Kind positiv ist müssen die Kinder jeden Morgen einen Antigentest in der Schule durchführen, bis der Pool wieder negativ ist.

Im Anhang schicke ich Ihnen die Schulmail, die wir dazu erhalten haben. Dass die Ergebnisse des Pools bis 20:30 Uhr da sind, hoffen wir, das war in der Vergangenheit nicht immer der Fall.

Zwei Bitten unsererseits an Sie:

- Bitte sehen Sie am folgenden Tag einer positiven Poolnachricht vor, dass es vielleicht Ihr Kind betrifft und bleiben Sie erreichbar.
- Bitte geben Sie Ihrem Kind einen Duplostein als Halterung für das Teströhrchen mit.

Wir sind bereits erprobt im Umgang mit den Schnelltests und hoffen, dass sich auch dieses Verfahren bewähren wird.

Mit freundlichen Grüßen

Sylvie Sterz